
*6 53  (8178) j Год издания 36-й | СРЕДА, 1 5  М АРТА 1967 года Выходит пять раз в неделю Цена 2 коп.

ВПЕРЕДИ ОТРАДНЫЕ 
П Е Р Е М Е Н Ы

Если б кому-либо дове- 
Яось побывать на опера
тивках в тресте столовых, 
тому, вероятно, по душе 
пришлись бы горячие раз
говоры о планах и перс
пективах, о текущих делах 
и недостатках. Ведь за 
последнее время наши 
Столовые и кафе улучши
ли свою работу. Стало 
лучше качество блюд, за
метно повышается культу
ра обслуживания. Доброй 
славой у посетителей поль- 
вуются кафе-столовая 
№  25 на Динасе, кафе 
«Уральское», «Пельмен
ная», столовые № 38 и 18 
на Новотрубном, 14 и 65  
на хромпиковом заводе и 
другие.

И тем не менее, вопрос 
*>б улучшении обществен
ного питания с повестки 
дня не снимается. Наряду с 
хорошими переменами там 
есть многие пробелы. До
статочно сказать, что пер
воуральцы до сих пор не 
могут похвалиться образ
цовыми ресторанами и ка
фе, что на Новотрубном 
заводе все столовые, кро
ме 38 и 64 , убыточны, 
что в книгах жалоб и 
предложений столовых и 
буфетов достаточно наре
каний, что в городе, осо
бенно в поселках, мало ка
фетериев и домовых ку
хонь. В очень трудных ус
ловиях, прямо-таки непод
ходящих для нормального 
труда, работают столовые 
№  24 на динасовом заво
де, одиннадцатая около 
Старотрубного и другие, 
Нехватает тресту столо
вых помещений, квалифи
цированных поваров, бу
фетчиков, официантов.

В связи с этим Поста
новление ЦК КПСС и Со
вета Министров СССР «О 
мерах по дальнейшему 
развитию и улучшению 
общественного питания», 
опубликованное на днях в 
печати, явилось ценней
шим документом, откры
вающим большие перспек

тивы. Не зря в тресте 
столовых его встретили с 
живейшим интересом.

Прежде всего, работой 
ки общественного питания 
получат большую под
держку и помощь от про
мышленных предриятий. 
Последние возьмут на се
бя снабжение технологиче
ской электроэнергией, на 
баланс предприятий перей
дет и инвентарь, и торго
во-технологическое обору
дование. Не только пар
тийные, профсоюзные ор
ганизации обязаны зани
маться работой столовых 
и кафе, но и руководители 
заводов и фабрик. Такая 
система безусловно помо
жет резко улучшить усло
вия предприятий общест 
венного питания, а стало 
быть, и качество приго
товляемой пищи, и куль
тура обслуживания изме
нятся в лучшую сторону.

Очень хорошие перспек
тивы. После того, как они 
осуществятся, рабочие 
столовые перестанут быть 
убыточными.

Что же касается пред
приятий общественного 
питания, расположенных в 
районе Соцгорода, то и 
здесь произойдут отрад
ные перемены. Например, 
в новом районе сейчас по 
ка ье хватает столовых. 
Но горисполком заботит
ся о том, чтоб они появи
лись. Так, в проект од
ного из жилых домов хи
мики намечают включить 
помещение для столовой.

Безусловно, перед кол
лективом треста столовых 
открываются не только 
перспективы, но и встают 
неотложные задачи, за ре
шение которых отвечают 
только работники общест 
венного питания. Это 
культура обслуживания, 
качество и ассортимент 
пищи. И думается, что 
работники общественного 
питания примут все меры 
для коренного улучшения 
обслуживания трудящих
ся.

ИЗВЕЩ ЕНИЕ  
1 6  марта в два часа дня в Доме культуры стро

ителей созывается первая организационная сессия 
городского Совета XI созыва, на которую пригла
шаются все вновь избранные депутаты.

I, Исполком горсовета.

130— 140 процентов <— 
обычный показатель смен
ной выработки у строгаль
щика Василия Андреевича 
Устюгова. Необычного тут 
ничего нет. Ведь кадровый 
рабочий трудится в механо- 
литейном цехе динасового 
завода целую четверть ве
ка. И работает так многие 
годы.

Фото Д. НИРЕЕВА.

П а  в а х т е  -
железнодорожники

Транспортники хромпико
вого завода февраль закон
чили с отличными показа
телями. План по «перера
ботке» грузов выполнен на 
120,1, а по производитель
ности труда — на 122 про
цента.

Хорошо работает цех и в 
марте. Достаточно назвать 
смены диспетчеров Д. Д. 
Ваганцева и А. Я. Тагиль- 
цева. Они ежедневно пре
вышают задание на 15— 17 
процентов. В их коллекти
вах много опытных и уме
лых специалистов. Это —  
машинисты тепл о в о з о в 
К. Овчинников, Ф, Лузин, 
И. Булатов и другие.

Э. САВЕЛЬЕВА, 
нормировщик.
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Лучшие показатели
Свой трудовой подарок 

Великому Октябрю гото
вит коллектив цеха не
прерывной прокатки труб 
Новотрубного завода. За
дание первых девяти дней 
марта он выполнил на 
101,6 процента. С боль
шим подъемом трудились 
прокатчики над выполне
нием заказа для Кубы.

Среди прокатных бригад 
лучших показателей до
бился коллектив мастера 
Г. А. Дектярева. Еже
дневно он записывает на 
свой лицевой счет сверх
плановую продукцию. Де
вятидневное задание пе
ревыполнил на семь про
центов.

Год юбилейный, год трудовой-
•  Сверхплановые трубы прокатчиков •  Транспортники 
Хромпика держат слово •  Прожектористы находят 
резервы •  Ученые —  производству •  Правофланговые

А " /- ..

огнеупорщиков

Крепнет творческая дружба
Давняя творческая дружба связы

вает Цех футерованных труб Старо
трубного завода с московским и дне
пропетровским научно-исследователь
скими институтами. Ученые подготав
ливают теоретическую базу для усо 
вершенствования футеровки труб. 
Практические операции производят 
старотр.убники.

В начале цех футеровал трубы ви
нипластом, теперь перешел на поли
этилен. За эта годы совершенствова
лась технология, улучшалось обору
дование. Сотрудники лаборатории по
крытий изучали и обобщали опыт эк
сплуатации опытных и промышлен
ных партий труб с неметаллическим 
защитным покрытием. Они списыва

лись с заводами-заказчиками, узнава
ли. какие размеры и длины трѵб наи
более нужны, в каких средах они ра
ботают, в какой промышленности ис
пользуются. Немалую толику труда 
вложили в это дело начальник лабо
ратории покрытий О. В. Рабинзон, 
и. о. руководителя группы О. Н. По
пова. лаборантка Н. М. Журова.

Результаты опросов, а также выво
ды и рекомендации были включены в 
отчет, который будет послан 4з науч
но-исследовательские институты, а от
туда, в свою очередь, на заводы и 
предприятия, интересующиеся выпу
ском футерованных труб.

В. з и м т и н г .

Заметим, в бригаде 
Г. А. Дектярева трудится 
передовик произволе гва 
старший с в а р щ и к  
П. И. Темников, депутат 
В е р х о в н о г о  Совета 
РСФСР. Он показывает 
другим пример, как надо 
справляться с высокими 
обязательствами в честь 
50-летия Советского госу
дарства.

КОРОТКО
Есть в первом цехе ди

насового завода бригада 
садчиц. Работает в ней 
четверо: Я. М. Подоплело- 
ва, 3. Ф. Алиева, Г. П. 
Сюзева, М. 3. Хилъмулина 
— трудолюбивые, самоот
верженные женщины. За
дание они выполняют, как 
правило, на 122 процента.

Бригада Я. М. Подопле- 
ловой  — не исключение. 
Очень хороши показатели 
норм выработки у сорти
ровщицы готовой продук
ции А. В. Строгановой, 
съемщицы Е. И. Головни
ной, тельферистки Н. М. 
Коптеловой и их подруг.

И. ИЗЮМЕНКО, 
нормировщик.

* * *
Советские люди готовятся до

стойно отметить 50-летие Вели
кого Октября. В общие успехи 
решили внести свой скромный 
вклад рабочие и служащие чет
вертого отделения Первоураль
ского совхоза, члены животно
водческого товарищества Ви
тимского сельского Совета. Они 
обязались досрочно рассчитать
ся с государством по обяза
тельным платежам в бюджет, в 
частности, к 1 июля 1967 г. по 
сельскохозяйственному налогу и 
страховым платежам.

Битимцы призвали тружени
ков Нижнесельского и Ново
алексеевского сельских Советов 
последовать их примеру.

Досрочные расчеты с госу
дарством по обязательным пла
тежам позволят своевременно 
авансировать расходы.

Г. ГАРАНТАЕВ, 
инспектор горфо.

Почему у труб об
резаете такие длинные 
концы?

— Нормальные, по- 
моему...

— А это что? 250— 
300 миллиметров нуж
но. а вы ,режете полмет
ра и  большеI

— Да какая разница ?1 
Обрежем сколько поло
жено, а трубу забраку
ют по разностену. Снова 
надо обрезать. Вот и 
режем сразу, наверня
ка.

— ГА если труба ока 
жется годной?

Начали проверять. 
Оказалось, что у 40 про
центов труб совершенно 
напрасно обрезаны по
луметровые концы, они 
вполне удовлетворяют 
стандартам ОТК. Выли 
приняты срочные меры...

11 снова рейд... ТОШ ЯШ ЛСЮ Я
E L L s3жиз

Этот рейд по соблюде
нию технологии обра
ботки труб на реечном 
стане провели недавно 
прожектористы цеха 
№  1 Новотрубного заво
да.

Комсомольцы, прини
мая повышенные обяза
тельства в честь 50-летия 
Советской власти, реши
ли как можно больше 
сэкономить металла,
электроэнергии, макси
мально использовать ос
новные фонды.

В связи с переходом 
на новую систему хо
зяйствования члены
цехового «Комсомоль
ского прожектора» в зя 

ли шефство над своевре
менной реализацией про
дукции. Особое внима
ние уделяется закры
тию заказов по дорого
стоящим котельным тру
бам.

В январе 1967 года 
цеховые прожектористы 
обнаружили путаницу 
в закрытии, заказов. По 
вине работников отдел
ки в январе заказчику 
были отправлены тру
бы, которые завод дол
жен был поставить в 
феврале и марте, а ян
варский заказ остался 
не выполненным. В этот 
же день было обнару
жено. что заказчику от

правлено 74 тонны вме
сто 60. В первом случае 
цех не получил вовре
мя деньги за продук
цию. Причем часть 
средств, затраченных на 
производство труб мар
товского заказа, оказа
лась омертвленной. Во 
втором случае — явный 
убыток. Это неумение 
работать в новых усло
виях. привычка «выго
нять» план «по валу». 
Комсомольцы поставили 
рецидивам прошлого за
слон.

Недавно группа «Ком
сомольского прожекто
ра» провела анализ за
грузки  рабочего време

ни на отделке. Выясни
лось, что в отделе ре
монта труб станки на
ружного и внутреннего 
шлифования не работа
ли по разным причинам 
около 40 минут. Такич  
образом, выявлены так 
необходимые дополни
тельные резервы.

С большим желанием 
работают прожектори
сты. Оперативно прово
дят они рейды по соб
людению технологии, 
техники безопасности, 
трудовой дисциплины. 
Еженедельно на доске 
«Комсомольского про
жектора» появляется 
новый злободневный ма

териал. Комсомольцы 
I строго следят за тем, 

чтобы по материалам 
' рейдов были приняты 

срочные меры. Когда 
прожектористам не под 
силу что-либо сделать 
самим, они проводят 
рейды совместно с на
родным контролем. 
«Комсомольский про
жектор» цеха А? 1 приз
нан лучшим на Ново
трубном заводе.

В штаб «КП» посту
пил сигнал: на стане
140 М  1 забраковано 
63.6 процента труб. И 
снова комсом о л ь ц ы 
идут в очередной рейд 
— это большое доброе 
дело — немалый вклад 
в «Золотой фонд пяти
летки».

Н. СОЛОМЕННА.



Сошлись на работе лва коммуниста, два «Почет
ных металлурга РСФСР»: мастер стана «160» Но
вотрубного завода Иван Семенович Дыбов (справа) 
и вальцовщик калибровочного стана Георгий Семе
нович Хороших. Есть им о "ем посоветоваться. Цех, 
в котором они трудятся, р чл высокие социалисти
ческие обязательства в честь юбилея Родины и пер
вой, заботой коммунистов сейчас является досрочное 
выполнение их.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

П А Р Т И Й Н А Я  Ж И З Н Ь

КОММУНИСТЫ И ЮБИЛЕЙНАЯ ВАХТА

Коммунистов у нас на 
заводе немного — двад
цать два человека работа
ет непосредственно на 
производстве. Но и малы
ми силами можно сделать 
многое, если не распы
ляться по мелочам, а дер-

МАЛЫМИ СИЛАМИ- 
Б О Л Ь Ш И Е
В цехах идет соревно- 

жать в центре внимания вание за наибольший 
основные вопросы произ- вклад в Уральскую ко- 
водства. Так мы и стре- пилку «Золотой фонд пя 
мимся делать. тилетки». Каждый стара-

Еще в прошлом году мы ется наиболее рациональ- 
задумались: а чем же нага но использовать материа

«КОЗЕЛ» И «ГАЛОЧКА»
СКАЖИТЕ откровен- квалифицированного бе- А его руководитель Н. П. 

но: с охотой идут седчика. Где его взять? Марюха форменным обоа-
слушать беседу агитатора На этот в о п р о с  зом бездельничал. Парт- 
ваши товарищи по рабо- осенью прошлого года от- ком, конечно, принял 
те? Не предпочитают ли ветили общественники свое решение. Однако 
они в свободную минуту седьмого цеха Новотруб- тревоги настоящей не под- 
перед началом смены или ного завода Они предло- нял. И даже не обязал

жили ввести в бригадах секретаря парторганиза- 
так называемую специали- ции цёха В. И. Зольнико- 
зацию агитаторов. Суть ва побывать со своими 
ее заключается в том, что агитаторами в соседнем  
в бригаде выбирается не цехе, чтобы перенять цен- 

ти в красный уголок, не- один агитатор, обязанный ный опыт коллег, 
довольно ворчат: проводить беседы с рабо- Секретарь парткома

— Что таѵі нового ска- чими по всем вопросам И. Е. Конашевский и его 
жут? Газеты мы и сами производственной и обще- заместитель А. П. Прига 
читаем, радио слушаем, ственной жизни, а не- ро, ведающий вопросами

сколько. Каждому из них политмассовой работы, 
с учетом наклонностей и считали, что дело сдела- 
подгоТовки поручалось ос- но и теперь никто не смо- 
вещать в беседах онреде- жет упрекнуть их, что они 
ленный круг вопросов, не среагировали на реше- 

агита- ние бюро. Спокойненько 
тор может значительно поставили они жирную га- 
глубже изучить материал, Дочку в соответствующем 
свободно в нем ориенти- месте.
роваться, а значит и рас- А время шло. Опыт 
сказывать его живо и ин- Шермана и его Товарищей 
тересно. так и не получил распро-

Первыми осуществили странения. В пятом цехе 
это общественники брига- по-прежнему лишь «заби- 
ды В. Е. Ш е р м а н а .  О н и , вали козла». Руководите- 
поручили вальцовіцику ли парткома зажглись бы- 
А. С. Леонтьеву вести во- ло организацией институ- 
просы внешней и внутрен
ней политики, В. Ф. Мах- 
неву — беседы по атеиз 
му, А И. Кузнецову — 
по искусству. Другие ком
ментировали новости спор
та. культурной жизни. Сам 
Ш ерман отвечал за ин
формацию по новой техн-и-

в перерыв «забить козла» 
в домино? А  когда май- 
тер, уже рассердившись, в 
десятый раз приказывает 
им бросить костяшки и ид-

телепередачи смотрим.
Признаться, такое быва

ет нередко. И не потому 
совсем, что рабочие не хо
тят слушать агитатора. А 
потому, что в наше время Специализируясь 
их уж е трудно удивить 
обычным пересказом фак 
тов или чтением вслух 
газеты. Им нужна инте
ресная, живая информа
ция с комментариями. А 
она требует уже более

лы, внедрить новую тех
нологию. За счет этого за 
десять месяцев будет сэко 
номлено двадцать тонн 
черных и три тонны цвет- 

металлов, триста.

сырья и материалов) 
план января по выпуску 
продукции был перекрыт 
на 6,7 процента.

На днях состоялось рас 
ширенное заседание завко 
ма профсоюза. Первое ме 
сто присуждено коллекти 
ву цеха технологического 
оборудования. Здесь ѵс 
пешно осваиваются новые 
виды изделий. Неплохо 
работали и другие кол-

эыпуск продукции (по 
сравнению с 1966 годом) 
на 283  тысячи рублей. 
Ну, а это, естественно,

коллектив отметит юби
лей страны? Вначале об 
еуждали этот вопрос в 
«узком» кругу — админи 
страция, партбюро, зав
ком профсоюза и комсо- ных 
мольское бюро. Потом вы- квадратных метров дре- лективы Досрочно выпол 
несли свои наметки на со весно-волокнистой плиты, нено февральское задание 
вет всего коллектива. Про- пять тысяч киловатт-часов Этих неплохих резуль 
вели собрания во всех це- электроэнергии. От сни татов коллектив добился 
хах, сменах. Учли все по- жения себестоимости за- под руководством партий 
желания и предложения Вод получит дополнитель- ной организации, которая 
Так появился конкретный Но 70 тысяч рублей, да от направляет работу цето- 
план действий на год. сверхплановых накопле- вых партгрѵпп и к а ж д о г о  

Рубежи наметили нема Ний — 60  тысяч. Солид- 
лые. Решили увеличить н ы й  в з н о с  сделают и ра

ционализаторы.
Для осуществления все-

 ̂ __ ___ го этого проводится в
требует мобилизации всех жизнь большая програм- 
наших ресурсов и возмож ма организационно - тех- 
ностей. Задание десяти ничееких 
месяцев думаем закончить 
к 27 октября.

Предприятие
известно, старое. Это за пользование отходов — вот 
трудняет работу. Особен основные направления а 
но тяжело приходится хозяйственной деятельно- 
тем, кто грудится в ли- сти цехов, за которой не- 
тейно-механическом цехе. уСтаНно наблюдают ком- 
Но в последнее время за- Му Н и с т ы .
вол постепенно «омолажи- Социалистическое со- __________  _ .   _
вается». В старых цехах ревнование в честь 50-ле- ева, в сгройгруппе — ком- 
создаются новые производ тня Советской власти ши- мунист П. Й. Кондаков, 
ства. Создаются поточные ригся с каждым днем. Последний является пред 
линии по выпуску киосков Первоуральцам уже изве- седателем группы народ- 
н павильонов. Проводится стно_ чт0 металлозавод за ного контроля, 
специализация на вычу- ВОевал во Всесоюзном со- Году юбилейному — на-

ревновании среди пред- ши успехи в труде. Под
приятий бытового обслѵ- таким девизом живут и
чивания населения РСФСР действуют сейчас метал-
,іо итогам четвертого квар- лозаводцы  
тала 1966 года первое ме
сто. Успешно начат и но
вый год. Несмотря на 
трудности ( н е д о с т а е т

ке и технологии трубного мунистов седьмого цеха.
Ожидая, что партком вог- 
вот все-таки возьмется за

производства.
Получалось неплохо. 

Агитационная работа в 
бригаде забурлила клю 
чом. Увеличилось не толь
ко количество бесед, но и 
улучшилось их качество, 
обогатилась тематика.

Опыт агитаторов седь 
мого цеха заинтересовал

мероприятий. 
Хозрасчет. механизация 
труда, внедрение новых 
методов (например, отлив- 

наше, как ка ИЗделнй в кокиль), ис-

коммуниста на выпо лне 
ние взятых ими обяза 
тельств.

В литейно-механическом 
цехе работает на ручной 
формовке коммунист А В. 
Букина. Нормы выполня
ет на 1 2 0 — 130 процен
тов. Она — партгрупорг и 
член завкома профсоюза 
завода. И с упехом справ 
ляется с порученными обя
занностями Ясно, что ело 
во такой работницы вос
принимается в коллективе 
с должным уважением.

В цехе раскладных кро
ватей хорошо трудится 
коммунист Г. В. Позде-

ске технологического обо
рудования для предприя
тий бытового обслужива
ния. Проведена рекон 
струкция. За десять меся
цев предстоит освоить 160  
тысяч рублей на капи
тальные затраты. К ок
тябрьскому празднику на
чать выпуск семнадцати 
видов технологического 
оборудования. За это вре
мя предстоит выпустить 
товарной продукции на 
9 2 2  тысячи рублей.

Сейчас готовимся к пе
реходу на новую систему 
планирования и экономи
ческого стимулирования, 
чтобы с 1 июля осущест
вить такой переход. В 
связи с этим большое вни
мание уделяется разработ
ке и внедрению планов 
научной организации гру-

В. САВИНОВА, 
старший мастер, 

заместитель секретаря 
партбюро завода.

ничего не случилось, 
что специализация"агита-

горком партии. Изучив 
его, горком на своем бюро ' уі ! • 1 P. J  

■ 1 2  декабря прошлого года дело так- чг0 бУДто
• вынес решение, в котором 

не только одобрялась ини
циатива, но и совершенно 
ясно было сказано: «Пред
ложить всем партийным 
организациям города ис
пользовать опыт массово- 
политической работы цеха

S B  i s s w s s  а р«,дь" ™ г ;;* Т ло з к :
завода..? у специализация уже

Обязать секретарей 
парткомов, партбюро НТЗ, 
треста УТТС, СТЗ, хром 
пикового, динасового заво

к своему юбилею.
Те же недостатки обна

ружили мы и в работе 
агитаторов бригады Н. Д. 
Александрова) что трудит
ся на том же участке в 
другую смену. На отделке 
в бригаде В. С. Огнева о 
специализации вообще не 
могло быть и речи. Там 
из тринадцати проведен, 
ных с начала года бесед' 
двенадцать провел сам 
Владимир Степанович,

Б. А. Бунину и секрета
рю парторганизации цеха 
А. Ф. Рязанову пришлось 
признать, что их очень 
нужное начинание пере
живает глубокий кризис. 
И, конечно же, даж е в 
лучшее свое время оно 
так и не сумело перешаг
нуть порог своего родного 
цеха, найти последовать  
лей хотя бы по соседству. 
А ведь самыми близкими1 
соседями являются агита
торы пятого цеха. Их д е
ла и сегодня идут из рун: 
вон плохо. М арюхе и 
Зольникову, как видно, 
не пошло впрок заседание 
парткома, проведенное 
вскоре после бюро гор
кома.

Я решил заглянуть в 
пятый цех. Встретился там 
с мастером смены «А »  
Г. П. Боровковым. Он 
в своей бригаде— агитатор, 
О специализации и слы
хом не слыхал. О себе 
рассказывать было почти 
нечего: с начала года про
вел всего четыре беседы . 
Впрочем, по сравнению с 
другими это сносно. В 
смене «В» агитатор Б. А . 
Угольников провел лишь 
три беседы, в смене «Д »  
агитатор С. П. Кобяков 
провел только две. А  ра
бочие смены «С» кромр 
беседы начальника отдела  
П. П. Фортыгина об ито
гах работы за 1966  год 
ничего больше не дож да
лись.

Такое странное затишье 
на агитаторской ниве да
же в период предвыбор
ной кампании секретарь 

торов продолжает здрав- парторганизации цеха объ-

та политинформаторов. 
Это хорошее по идее дело 
было рекомендовано обла
стным комитетом партии. 
Но и оно не пошло даль
ше составления списков.

А между тем указание 
о подборе политинформа
торов сбило с толку и ком-

преТворение в жизнь но
вой идеи, все меньше вни
мания уделяли своему де
тищу. рожденному самой 
жизнью.

Я побывал у них в кон
це февраля. Руководитель 
агитколлектива Б. А. Ку-

ствовать и приносить пло
ды. Когда же мы с ним 
пошли в бригады, по
говорили с людьми, про
смотрели записи журна
лов, как сам же Борис

дышала на ладан.
Хотя в бригаде Ш ерма

на жизнь шла своим чере
дом. Агитаторы проводи
ли беседы. Но уж е реже.

дов и Первоуральского в  главное, беспорядочно, 
рудоуправления в срок до в  феврале все они, слов-

н о  с о р е в Н у я с ь  д р у г  с дру-1 января рассмотреть во 
прос о специализации аги 
таторов...»

П РИ Н И М А Я  это ре- 
“  шение, бюро горко

ма надеялось, что за изу-

гом, рассказывали рабо
чим в основном о событи
ях в Китае. Как будто в 
то время в мире не было 
других интересных собы-

чение и распространение тий, как будто страна и 
опыта агитаторов седьмо- не готовилась к выборам, 
го цеха горячо возьмется как будто она и не идет 
прежде всего партийная 
организация Новотрубного 
завода. И партком пытал
ся выполнить это реш е
ние. В конце декабря он 
организовал проверку ра
боты лекторских групп и 
агитколлективов пятого и 
девятого цехов.

Картина выявилась не 
щятглядная. В пятом цехе, 
например, агитколлектиз 
влачил жалкое состояние.

яснить ничем не смог. За  
два с лишним месяца по
сле парткома он не удосу. 
жился заглянуть хотя бы 
в журналы записей прово
димых бесед. А из парт
кома его никто не прокон
тролировал. И недаром  
А. П. Пригаро не знал^ 
что в цехе все осталось 
по-старому.

— А-а! — досадно ска
зал мне он. — Этот Золь
ников вечно такой. Уж не 
разбежится.

Не разбежались и вы, 
товарищи парткомовцы. 
Очевидно, вам безразлич
но не только то, как вы
полняется на местах ре
шение бюро горкома пар
тии, но и то, как выпол
няется ■ ваше решение, 

В. Л ЕБЕДЕВ.

Ц енное пособие
«Эскизы, конструкции, материалы стендов наглядной агита^ 

ции» — так назы вается альбом, выпущенный Средне-Уральским  
книжным издательством Он призван помочь партийным и о б 
щественным организациям, клубным и библиотечным работни
кам, худож никам-оформителям  сделать наглядную  агитацию  
лучше, выразительнее и действеннее, глубокой по содерж анию , 
разнообразней по фоцме и исполнению. К альбому прилагаю тся  
чертежи по оформлению  наглядной агитации к 50-летию Совет
ской власти. Заключительный р аздел  посвящен выбору матери
алов при выполнении худож ественно-оф ормительских работ.

Альбом м ожно приобрести в книжных магазинах города.

2 стр.'

ТАК НАСТУПИЛ П ЕРЕЛ О М
В Ф еврале этого года 

коллектив второго цеха  
динасового завода ока
зал ся  в тяж елом  п ол ож е
нии. С обственны е прома
хи  в работе ослож н ились  
нехваткой  кварцита —  
новы й ком плекс дро- 
бильно -  сортировочной  
ф абрики ло с и \  пор ра
ботает плохо. Ф евраль
ский план был сорван.

У лю дей оп ускались

р ук и . Во кадровые рабо
чие, коммунисты цеха  
реш или добиться перело
ма. Они вм есте с руково
дителям и цеха добились  
от адм инистрации заво
да срочны х мер. И глав
ное —  сами старались  
еж ед н ев н о  перевы пол
нять см енны е задания. 
Вот что рассказала на
ш ем у корреспонденту  
старш ий нормировщ ик

ц еха  А. С. П олаты нская.
—  Больш инство смен  

и бригад глубоко обесп о
коены  плохим и р езул ь т а
тами деятельности  ц еха  
в ф еврал е. Они реш или  
не д оп уск ать  больш е по
добного —  ведь идет  
ю билейны й год страны . 
Больш инство наш их кад
ровиков, среди которых  
немало коммунистов, 
личным примером ув л е

каю т других. За первую  
д ек ад у  марта хорош о по
труди лась  бригада на 
фрикционных печах кок
сового участка, которую  
возгл авляет Магруф З а 
рипов. Полторы нормы  
—  вот ее еж едневн ы й  
показател ь . А ведь она  
вы п уск ает  самы е сл ож 
ные и трудоем кие и зд е
лия —  огнеупоры  для  
коксовы х батарей. На

девятн адцать с лиш ним  
процентов п ерек ры в ает  
задание см ена м астера  
ком м униста К онстантина  
П етровича К арпова. Хо
рош их п ок азател ей  на  
сад к е сы рца в печь  д о 
би вается  бригада Заки  
Га^Нова, а яа п р ессов к е  
—  Анатолия Гольцова.

П олож ени е в ц ех е  вы 
правл яется .
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Ровными рядами сто
ят іеакторы. От них от- 
хо.ыг сложные переплете
на, і различных трубопро
водов. Таково новое от
деление по производству 
реактивно хромовых со
ле:: шестого іеха хромпи- 
кокого завода Оно кажет
ся еще поосторнее, свет
ло: и чище, когда захо 
дишь туда после старого 
отделения И аппаратчик 
Ф. Свягкин, и сменный 
мастер В. Уткина, и за
меститель начальника це
ха Ю. Кузнецов едино
душны:

— Да, улучшение усло
вий труда, безусловно, 
один из основных прият
ных «сюрпризов» нового 
отделения. А у хими
ков это одна из важней
ших проблем.

Отделение оснащено 
современным, совершен
ным оборудованием. Поч 
ти все процессы механи
зированы, автоматизиро
ваны. Мастер приводит в 
пример автоматику на ре 
акторах.

— Теперь уровень опре 
деляется не на глазок, как 
раньше, — поясняет Ве
ра Владимировна. — В 
любую минуту эти данные 
можно увидеть на прибо
рах.

Р А Б О Т А Е М  
Х О Р О Ш О ,

Коллектив транспортно
го цеха Старотрубного за
вода добился неплохих 
результатов, успешно вы
полнил годовой план. 
Многие рабочие получили 
денежные премии. Напри
мер, тт. Востротин, Оглоб
лин, Орлов, Попков и дру
гие.

Сейчас, готовясь к 50- 
летию Советской власти, 
мы грудимся тоже непло
хо... Своевременно обслу
живаем цехи транспор
том. Решили хорошо под
готовить технику к оче
редному осмотру.

Все это так. Но вот с 
Отдыхом не все обстоит 
нормально. Тем более, что 
наш завод перешел на пя
тидневный график с дву
мя выходными днями в 
неделю. Стало много сво
бодного времени, а как 
оно используется? Правда 
любители рыбной ловли 
часто выезжают за город. 
А что делать тем, кто не 
увлекается рыбалкой? По
чему-то коллективные по 
ездки, походы в теат 
ры или другие какие-ли
бо культурные мероприя
тия не практикуются.

Или вот еще. Я бывал 
во многих гаражах. Ска 
жем, у транспортников 
Новотрубного завода име 
ется свой телевизор. А 
мы, по правде сказать,'на 
холимся в непригодном 
помещении. Духота, света 
мало. Приедешь и поси 
деть негде — нет скамей 
ки даже. Ну и телевизора 
тоже. А ведь водителям 
машин и автобусов прихо
дится бывать <на работе до 
11 часов вечера.

Неоднократно мы обра 
гцались к начальнику це
ха тов. Кѵчерюк и заме 
стителю директора тов. 
Капустину. Но положение 
не меняется.

И еще одно. Плохо ѵ 
нас дело обстоит со снзб 
жением га пажа запасными 
частями. Если ставится на 
ремонт машина, разбира 
ем какой-нибудь агрегат, 
а потом бегаем по всем 
организациям ищем кто 
бы выручил. Для завода 
такое положение просто 
ее  годится.

Ы. ГРИЩЕНКО, 
шофер.

Большое место будет 
занимать реактивное отде
ление в экономике не 
только цеха, но и завода. 
Во-первых, продукция его, 
очень чистые соли, ис
пользуется главным обра 
зом для исследовательско- 
аналитических целей. По
требляют эти соли науч
но-исследовательские ИН
СТИТУТЫ. лаборатории. По
требность в такой продук
ции у нас в стране огром
ная.

Во-вторых, отделение 
будет давать заводу солид
ную прибыль. Например, 
получает оно ,исходное 
сырье, хромпик калиевый 
по цене 217 рублей за 
тонну, от седьмого цеха 
После переработки себе
стоимость тонны бихрома
та калия 369  рублей, а 
продается он по 800  руб
лей. Так что на каждой 
тонне продукции завод 
имеет четыреста с лиш-

НОВОСЕЛ НАБИРАЕТ СИЛУ
ним рублей прибыли. Или 
взять хромовый ангидрид. 
Стоимость его — 311 руб
лей тонна, после переоа- 
ботки себестоимость 553  
рубля, а отгружается по
купателям по 1100 рублей 
Здесь доход еще весомее.

А всего новое отделе
ние будет производить 16 
наименований различных 
солей лишь из трех ви 
дов сырья.

Сейчас у коллектива 
реактивного отделения го
рячая пора. Нужно в крат 
чайшие сроки освоить 
сложнейшее оборудование 
большая часть которого, в 
том числе и реакторы, иМ" 
портное — венгерское и 
японское. Не все сразу 
получается гладко.

Достигли, например.

проектной мощности по 
выпуску бихромата калия. 
И качествр отличное. Но 
почему-то медленно осваи 
вается шнековая сушилка, 
и отсюда в помещении по
вышенная загазованность. 
Приходится искать причи
ны. А сейчас сушилку пе
реоборудуют, чтобы пони
зить загазованность*. При
шлось немало повозиться 
и с центрифугой.

Уже освоен на проект
ную мощность выпуск не
скольких видов солей: би
хромата калия, хромового 
ангидрида, хромокалиевых 
квасцов. В стадии освое
ния — бихромат натрия и 
монохромат калия.

Следует обязательно 
сказать еще об одной важ
ной черте специфики про

изводства в новом отделе
нии. Требования к качест
ву продукции очень высо
кие, строгие. Срли актив
ны, и поэтому все оборудо
вание коррозийно-устой
чивое, эмалированное, что
бы исключить малейшую 
возможность химического 
загрязнения их. И об
ращаться с этим оборудо
ванием нужно умело, осто
рожно. Небольшая царапи
на на эмалированном по
крытии может послужить 
причиной брака.

Потому-то и к людям 
здесь предъявляются осо
бые требования. . Они 
должны хорошо знать и 
технологию, и оборудова
ние. Поэтому работает в 
отделении немало опыт
ных аппаратчиков.

Взять, к примеру, стар
шего аппаратчика И. Иш- 
кова из смены мастера 
В. Уткиной. Он несколько 
лет работал в старом отде
лении, в совершенстве 
знает производство. И по
стоянно повышает свои 
знания. Сейчас учится на 
третьем курсе химфака 8 
Уральском политехниче
ском институте. Под стать 
ему и аппаратчик Ф. Свят- 
кин. У него десятилетний 
опыт работы по этой спе
циальности.

Коллектив в отделении 
подобрался сильный. Он, 
несомненно, сумеет прео
долеть все трудности и 
быстро освоить сложное 
оборудование.

А. ВЕРЕЩ АГИН.

Более двадцати лет отдал родному заводу вальцовщик третьего цеха Н. М. 
Макаров. За долголетний самоотверженный труд Николай Михайлович награж
ден орденом Трудового Красного Знамени и медалью.

Фото А. КАДОЧИГОВА.

ПЯНДЖ~ КАСКАД ЭНЕРГИИ
Двести восемьдесят ки

лометров порожистых кас
кадов и теснин, через ко
торые ежесекундно с ре
вом проносятся сотни ты
сяч кубических метров во
ды ,—вот что такое Пяндж 
одна из крупнейших рек 
по энергетическому потен
циалу. Энергетические воз
можности Пянджа специа 
листы определяют годовой 
выработкой в десятки мил
лиардов киловатт-часов.

Прислушайтесь к ста
ринным песням таджиков, 
афганцев, туркменов. Сло
вами скорби часто говорит 
ся в них о Пяндже. Века
ми эта непокорная река 
была не только надеждой, 
но и грозой народов, жи
вущих на ее берегах. Она 
несла жизнь на орошаемые 
поля, но в половодье смы
вала их вместе с ки шла
ками.

Советские инженеры ре
шили заставить Пяндж ра-

ІІШШНІІШІІІІШІІШІІІШИ

Новостройка дружественных стран

ХОЗЯИНОМ НУЖНО БЫТЬ
П риближ ается пятидеся

тилетие Октября. В честь 
этого праздника коллектив  
2 7  ц еха  Н овотрубного заво
да взял повы ш енны е обяза
тельства. Мы, например, 
реш или полностью ликвиди
ровать простои ж ел езн одо
рож ны х вагонов, которые 
ещ е бывают по наш ей ви
не, а такж е бороться за 
своеврем енную  подачу ме
талла в прокат.

Задача, конечно, сл ож 
ная и трудная. Успешно  
справиться с ней можно 
только при условии друж 
ной работы всего коллекти
ва, а главное, тогда, когда 
кажды й іч  нас будет отно
ситься к своей работе доб
росовестно, с инициативой.

Но у нас иногда бывает  
по-другом у. С кажем, при
шел вагон с трубной заго
товкой. Его необходимо не 
только своеврем енно раз
грузить по местам хране
ния, но и рассортировать  
металл по маркам стали. 
К аж ется, ясная задача, од
нако некоторые бригады от
носятся к делу спустя ру
кава: смеш иваю т марки
стали, разгруж аю т заго
товку не по местам хране
ния.

Письмо в редакцию

Правда, есть в этом доля 
вины восьмого цеха (« Т -5 » ) ,  
который с лета прошлого 
года все ещ е никак не мо
ж ет  убрать печи, оставш ие
ся  во время ремонта в ш е
стом и седьмом пролетах  
нового склада трубной за
готовки. П оэтому места на 
складе часто не хватает. 
Однако, такие затруднения  
в се-так и  не снимают и с 
нас сам их ответственности

Понятно, есть в каждой  
см ене бригадиры . Они долж 
ны своеврем енно замерить 
заготов к у , расставить ваго
ны, подготовить металл для 
отправки в прокат, принять 
меры для ликвидации непо
ладок по указанию  старш е
го бригадира П. С. Коняхи- 
на. Однако некоторые това
рищ и, опы тны е, кадровые, 
отлично разбираю щ иеся в 
обстановке, не проявляют 
инициативы . Они ж дут ука
заний, приказаний со сторо
ны, как говорится.

Но всегда ли, считаю я, 
обязательно ждать указаний  
бригадир», ьлгда видишь не
порядок? Почему не проя

вить самому и н и циативуг
Н ередко у нас так бы

вает: вроде сами себя об
маны ваем. Разгрузили ме
талл в один карман, а ска
зали —  в другой. Но ведь  
учет-то ведется с наших  
слов. Вот и получается: по
надобится потом определен
ная заготовка в прокат, а 
найти ее целую, см ену, бы
вает, не можеш ь.

М ожно ли таких ненор
мальностей избеж ать? Ко
нечно, м ож но. Но при усл о
вии, есл и  каж ды й рабочий  
наш его ц еха  будет п о -хозя й 
ски относиться к поручен 
ному дел у , следить за пра
вильностью  разгрузки и 
складирования заготовки. 
Только тогда мы сможем  
вы полнить взяты е обяза
тельства. П р и м е р о в  
добросовестного отнош ения  
к труду у  нас в цехе мно
го. Возьмем бригаду смены  
«С » . Отлично здесь рабо
тают крановщ ица Т. Волко
ва, подкрановы е М. Архи
пов, М. Набиѵлин. Они ни
когда не спутаю т марки  
стали , правильно складиру
ют заготовку.

Ю. КРЮКОВ, 
бригадир цеха № 27 
Новотрубного завода.

ботатъ в *упряжке» гран
диозного каскада электро ' 
станций. По советскому и 
афганскому берегам уже 
прошли экспедиции изы
скателей, а в проектных 
институтах легли на ват
ман схемы, разработанные 
энергетиками и гидростро
ителями.

Вот каким представля
ется Пянджский каскад по 
их замыслам. Специалисты 
считают, что наиболее эф
фективными для энергоир
ригационного использова
ния станут гидроузлы в 
нижнем и среднем течении 
Пянджа, от слияния его с 
Вахше.ч до города Хорога 
на Памире. Здесь предпо
лагается сооружение кас
када из восьми ГЭС общей 
мощностью свыше 16 мил
лионов киловатт и средне
годовой выработкой элек
троэнергии до 80 миллиар
дов киловатт-часов.

Головная плотина каска
да высотой в 35 метров 
пересечет реку в районе 
поселка Нижний Пяндж. 
За нею разольется искусст
венное море объемом до 20 
миллиардов кубических 
метров.

Вслед за ней высотные 
плотины соединят берега 
двух  соседних дружеских 
стран — СССР и Афагани- 
стана у поселков Кокча, 
Московский, Дашти-Джум. 
Калаи-Хумб. Туган, Ру- 
ман. Самым крупным со
оружением каскада станет 
Дашти-Джу мекая ГЭС. Ее. 
плЬтина поднимется на 350- 
метровую высоту и позво
лит накопить в каменных

берегах горного ущелья 28 
миллиардов кубических 
метров воды — половину 
годового стока всех рек 
Средней Азии в Аральское 
море. Мощность Дашти- 
Джумской станции будет 
почти вдвое больше соору
жаемой сейчас в Таджики
стане Пурекской ГЭС — 
более 5 миллионов кило
ватт.

Это море электроэнергии 
вольется в единое средне
азиатское кольцо. Значи
тельная часть энергии пой
дет в страну наших дру
зей — в Афганистан.

Рассматривается вопрос 
и об использовании мощ
ностей верховьев Пянджа, 
а также его памирских 
притоков. Здесь исключи
тельно благоприятное соче
тание природных условий  
для строительства серии 
сравнительно небольших 
электростанций, для обе
спечения дешевой энерги
ей городов, кишлаков, руд
ников «Крыши мира».

Особенно интересна в 
инженерном отношении 
проблема использования 
естественной плотины на 
Сарезском озере, величай
шем в мире завальном во
дохранилище (оно образо
валось в результате обвала 
в 1911 году). Здесь с по
мощью тоннелей в теле 
плотины предполагается 
создать для воды 500-мет
ровый перепад, обеспечи
вающий работу мощной 
ГЭС.

Сергей НИКОНОВ.
(АПН).

ДОМ ПЕДАГОГА НЕОБХОДИМ
В газете «Под знаменем 

Ленина» за 22  февраля 
главный врач медико-сани
тарной части хромпиково
го завода тов. Кочнева. по
сетив Каменск-Уральскнй, 
пишет:

«И что еще нам понра- 
вилось, так это клѵб ме
дицинских работников. Та
кая забота о медиках, ко
нечно. очень благоприят
но сказывается на работе 
врачей».

У нас в городе около 
двѵх тысяч учителей, а 
они не имеют не только 
клуба — дома педагога. 
Под методический кабинет 
отведеаа небольшая пло

щадь. Здесь тесно, неуют
но, холодно, темно.

Городу нѵжен дом пе
дагога, где бы свободно 
разместилась методиче
ская литература. Этот дом  
стал бы координирующим 
центром повышения науч
ной и методической ква
лификации учителя, пио
нервожатого, воспитателя, 
мастера производственно
го обучения.

Д. ПАНТЕЛЕЕВ, 
учитель.
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ПЕРВЫЙ ПОХОД АГИТБРИГАДЫ ГОРОДА

Кто приходил к город 
екой комитет комсомола * 
двадцатых числах февра 
ля, тот слышал, как из ка
бинета второго секретаря 
раздавались песни в сопро 
вождении баяна. Многие 
недоуменно спрашивали, 
что это за концерт?

Ответ был прост. -  Здесь 
проходила репетиция агат 
бригады. В ее составе мо 
лодые рабочие, инженерно 
технические работники Но 
вотрубного, хромпикового 
и Старотрубного заводов. 
Роководителем агитбрига
ды был назначен А. Т. 
Сердюк — конст р у к т о р 
проектного отдела Старо
трубного завода.

Для пробега ребята вы 
брали очень интересный 
маршрут. Электричкой они

ПЕСНИ НАД СЕЛОМ
доехали до Коуровки. От 
Коуровской турбазы на 
лыжах направились в де
ревню Каменка. Здесь О. Л. 
Короткова прочитала лек
цию о международном по
ложении. После нее агит
бригада дала концерт. Вот 
что написала в своем от
зыве зав. клубом Л. Бажу- 
кова: «Лекция была про
читана хорошо. Концерт 
очень понравился. Все жи
тели Каменки очень благо
дарны агитбригаде. Про
сим быть у нас почаще».

Посланцы горкома ком
сомола побывали также в 
Нижнем Селе. Треках, Коу- 
ровском леспромхозе и в 
Меркитасихе. Всюду их 
принимали радушно, на

путствовали им: «Приез
жайте к нам почаще».

Агитпробег был посвя 
щен 50-летию Советской 
власти и Уральскому ком 
сомолу и закончился от
лично.

Такие агитпробеги устра 
ивались и раньше, но 
очень редко. На последнем 
совещании секретари ко
митетов комсомола пред
приятий города договори
лись, чтобы совершать 
агитпробеги каждый ме 
сяц.

Ю ЗУ ВРИ ЛОВ.

На снимке: агитбрига
да после возвращения из 
похода.

Фото автора.

На защите добра О людях 
хороших

Два года назад дове- 
йосъ мне впервые позна 
комиться с Надеждой Пет 
ровной Коноваловой, на
родным судьей. Она рас
сказывала о своем труде. 
Слушала я и представля
ла, как трудна и сложна 
ее работа. — А теперь мы 
работаем вместе, рассмат
риваем м н о го  у г о л о в н ы х  и 
гражданских дел. Разные 
они. Но ведь за любым 
преступлением, стоит че
ловек, который надеется, 
что судья во всем разбе
рется правильно. Особен
но сложны дела несовер
шеннолетних. Тут нужно 
большое внимание, осто
рожность, принципиаль
ность. Все эти качества 
есть у Надежды Петров
ны. Она всегда ставит пе
ред собой задачу — опре
делить четко и ясно, как 
и при каких обстоятельст
вах совершено преступле
ние, знакомится с самим 
подростком. Ей надо знать 
его внутренний мир, 4 его 
характер, и только узнав 
это, она задумывается 
над приговором.

Как-то в феврале мы 
выезжали в Коѵровкѵ Н е
совершеннолетние ребята 
Грачев и Загирзьянов,

п о л ь з у я с ь  отсутствием 
матери Грачева, выпили у 
него на кваптире и отпра
вились искать приключе 
ний. Отобрали ѵ одного 
паренька часы, перчатки, 
портсигар, деньги Им что 
показалось геройством, 
храбрым п о с т у п к о м  Лишь 
проспавшись, поняли, что 
натворили. Тогда на суде 
они искренне раскаива
лись, просили п р о с т и т ь  их. 
Закон есть закон, он опн- 
наков ко всем. И все же 
Надежда Петровна оченк 
внимательно подошла к 
делу, поговорила с ребята
ми, взвесила все за и 
против. Суд вынес реше
ние — по два года у с л о в 
н о . Конечно, после этого 
ребята крепко станѵт за
думываться нал каждым 
своим поступком, тем бо
лее, что коллектив, где 
они работают, глаз с них 
не спускает.

Или такой случай. Как- 
то с п ь я н у  водитель авто
базы №  8 Шульгин и сле
сарь хромпикового завода 
Покатаев решили подшу
тить над товарищем сво
им, шофером. Груз с его 
машины упрятали, а Ут
ром сразѵ были отправле
ны в рейс. Но после со

образили. чем может обер 
нуться их шутка для то
варища. Пошли в мили 
цию и во всем признз 
лись. Впрочем, было уже 
поздно, дело приняло уго
ловный характер.

Двое взрослых людей 
каялись на суде в -своей 
необдуманности, просили 
не наказывать их сурово 
Мы ознакомились с их 
производственными хапак 
теоистиками и вынесли 
п р и г о в о р  — по одному го 
д.ѵ условно с вычетом 20 
процентов зарплаты.

Эти примеры я приве
ла для того, чтоб показать, 
насколько советский судья 
должен быть справедлив, 
принципиален и гуманен 
Ведь он не только' накз 
зывает человека за соде
янное преступление, он 
его и перевоспитывает, 
предупреждая от дальней 
ших проступков. Вот таким 
судьей и является Надеж 
да Петровна Коновалова 
В любом случае она сто 
ит за человека и желает 
ему только добра, даже 
если приходится выносить 
и суровое решение.

Н. ДРАЛОВА,
народный заседатель.

Новые виды услуг
Наш бытовой комбинат 

прежде не имел мастера 
по ремонту электрических 
бритв, пишущих и счет
ных машин. Правда, эго 
было временное явление, 
но оно создавало неудоб 
стза горожанам. Сейчас 
такой мастер в нашем 
комбинате есть. Мы полу
чаем детали для ремонта 
электробритв различных 
марок.

В «Службе быта» от
к р ы т  н о в ы й  вид услуг — 
р е м о н т и р у ю т с я  детские 
и г р у ш к и  и ювелирные из 
д е л и я .

Г. ЧЕРНЫ Ш ,
заведующий комбина

том «Служба 
быта».

ИЗВЕЩЕНИЕ
J 6  марта, в четверг, в б часов вечера в реяатшив 

городской газеты состоится очередное занятие литера
турного объединения.

Повестка дня:
Участие поэтов и прозаиков города в конкурсе, по- 

свяшенном 50-летию Советской власти.
Обсуждение1 поступивших произведений.
Приглашаются авторы, приславшие свои произведе

ния, и желающие принять участие в конкурсе.

ВНИМАНИЮ
ФОТОЛЮБИТЕЛЕЙ

16 марта в 6 часов 30 

минут вечера в редакции 

городской газеты состо

ится очередная встреча 

фотолюбителей.

Совет фотоклуба.

ХО РО Ш ЕЕ 
УВЛЕЧЕНИЕ

Это новое увлеченир 
коснулось не только моло 
дежи, школьников, но лю 
д°й солидных, пожилых 
Многие с интересом смот 
рят КВН по телевизо 
ру, сами участвуют в та 
ких встречах, которые 
проходят в клубах, шко
лах.

В -профте х у ч и л и ш е  
№  69  учащиеся с нетер
пением ждут субботы, по
тому что это — день ве 
черов, встреч, диспутов. 
В субботу в зале училища 
места свободного нет. 
Встречаются веселые и 
находчивые — группа сан
техников и группа свар
щиков. Комсорг группы 
№ 1 5  Валерий Беляев го
ворит, что в следующий 
раз их группа встречает
ся с победителем сегод
няшнего вечера.

Начинаются интересные 
состязания между коман 
дами «Эврика» и «В есе
лая десятка». Сначала 
кочкѵпс капитанов, затем 
мѵзыкчнтов. болельщи
ков, математиков.

В. ГАКОВА, 
юнкор.

К 50-ЛЕТИЮ СОВЕТСКОЙ ВЛАСТИ

Романтика в поиске
К 50-летию Советской власти школьники города со- 

бирают краеведческий материал, ведут поиски геро
ев гражданской и Отечественной войн. В карьеров- 
ской восьмилетней школе ребята много читают, учи- 
ствовали в конкурсе на лучшее исполнение песен, 
стихов, отрывков из прозы. Все эти мероприятия 
проходят под одним девизом  — подготовки к юбилею  
Родины. Они имеют определенную тематику и носят 
не только познавательный. но и романтичный ха
рактер. Например, для конкурса песен семиклассные 
ки поставили палатку, разложили костер в лесу.

В школе сейчас частые гости — ветераны граждан
ской и Отечественной войн, знатные земляки, быв
шие учен,ики этой школы. Беседы с Петром Павлови
чем Мелеховым, Николаем Ивановичем. Староверовым, 
Николаем Алексеевичем Константиновым запомни
лись.

М. АВЕРКИЕВА.

Б. И. Марченко родился 12 мая ш  
] 937  года. Свою трудовую деятель
ность начал в 1959 году в городе 
Новороссийске после службы в 
Советской Армии. С марта 1962  
года работает на Первоуральском 
старотрубном заводе, сначала в ла
боратории КИП и автоматики, за
тем в трубоэлектросварочном цехе 
электриком, а с марта 1966  года 
мастером электрослужбы этого це- 
ха.

За короткое время своей работы на заводе Б. И. 
Марченко внес крупный вклад в разработку я 
внедрение целого ряда прогрессивных технологиче
ских процессов, в том числе сварки труб токами 
радиочастоты, промышленного применения ультра
звука и электроники, магнитной дефектоскопии. Р у 
ководимая им группа высокочастотников преврати
лась в целую службу. Его успехи были отмечены  
премией на Всесоюзном конкурсе по экономии элек
троэнергии, грамотой областного совета НТО чер
ной металлургии и приказами по заводу.

Б. И. Марченко был чутким и отзывчивым то
варищем. активно участвовал в общественной ж из
ни, с 1961 по 1964 год избирался членом бюро 
горкома ВЛКСМ, был любимцем молодежи завода 
и города. Таким он навсегда и останется в нашей 
па

И. В. ПОЛУЯН, 3 . А. ГРИНБЕРГ, В. И. 
Ш ЕФЕР, П. Я. БУНТОВ, В. Г. Л А З А 
РЕВ, Р. М. ТОЛСТИКОВ, Н. А. КЛИ
МОВ, В. И. ПЛЕТНЕВ, С. Ф. М ОХНА
ЧЕВ, С. Д. РЯБЧУК, С. М. ГАЗМ АН ,
В. В Ш ЕЛОМЕНЦЕВ.

Редактор С. И. ЛЕКАНОВ.

«КОСМОС». «Их знали только в лицо. Начало: 
9, 11, 1, 3, 5, 7. 9 часов вечера.

КЛУБ СТЗ. «Вдвое больше или ничего». Начало: 
5, 8  часов вечера.

ДОМ КУЛЬТУРЫ СТРОИТЕЛЕН. «Обезглавли
вание святого Иоанна». Начало. 11, 1, 3 , 5, 7, 9  
часов вечера.

Д В О Р Е Ц  К У Л Ь Т У РЫ  Н ТЗ 
Д ЛЯ Р О Д И Т Е Л Е Й  

очередное занятие университета по пропаганде педаго
гических знаний состоится 17 марта а ? часов вечера а 
малом вале Д еорпа культуры.

ДЛЯ ВАС. Р Е Б Я Т М  
19 м арт*  сп ек твк л ь -ск аак а  В Ш варц а «С неж ная коро
лева» . Н ачало  в 11 і  14 часов.

ЗА ВО Д  «ИСКРА* {рабочий поо НовоуткивекІ 
С Р О Ч Н О

реализует гоирокѵю вомеяклатуру злехтротехнчческих •  
других материалов, инвентаря в мелкого оборудования.

Администрация партийная, профсою зная организации  
коллектив центральной лаборатории Стаоотрѵбнсго за 
ведя глѵбоко скорбят по повод* преж девременной смерти 
Б И МАРЧЕНКО в вы ражают себолезя ев аии е семье 
покойного.

Исполком городского Совета депѵтятов трудящ ихся  
выражает глѵбокое соболезнование депѵтатѵ горсовета  
главном* врачу медсанчасти Новотрѵбного завода Босых 
Р озе  Львовне но позфлѵ преждевременной смерти мужа  

ВАРШ АВЧИКА  
Семена Владимировича.

Горком сою за медицинских работников в горзлравот- 
лел глубоко соболезную т главному врач* мелсатчасги  
Новотрѵбного завела Босых Розе Львовне по доводу  
смерти ее мужа

8 АРШАВЧИКА 
Семена Владимировича.»

Дирекция, партийный комитет завком профсою за Н о
вотрубного завода выражают глубокое соболезнование  
главном* врач* медсанчасти завода Босых Розе Львовне 
по случаю  смерти ее мѵжа ,

ВАРШ АВЧИКА  
Семена Владимировича.

П артийная организация ГПТУ Mb 69 а глубоким при
скорбием извеш ает о смерти члена КПСС а 1925 *оа*  

ВАРШ дВЧ И КА 
Семена Владимировича*

■ вы раж ает соболезнование сем ье покойного,

Коллектив меясаччаст-и Н овотрубного завод» вы раж а
ет глубокое соболезнование главному врач* Бсѵ-ч* Р озе  
Львовне по поводу смеоги ее м ѵ ж і 

ВАРШ АВЧИКА  
Семена Владимировича»

Дирекция, партийный комитет завком П ервоуральского  
старотрубного завода с глубоким прискорбием извещ аю т  
в трагической смерти мастера трубоэлсктросварочного  
неха

МАРЧЕНКО  
Бориса Илларионовича 

и выражают соболезнование сем ье и родственникам по
койного.

Администрация партбюро иехком трѵбоэлечтросвэроч- 
вого цеха Стяоотрѵбчогс ч-щола с глубоким праскорбнем  
извещ ают о трагической м^оти 

М А Р Ч гнК О  
Бориса Илларионовича 

И выражают соболезнование сем ье и родственникам п о
койного.

Дирекция, партком завком Первоуральского старо- 
грѵбього завода с глубоким прискорбием извещ аю т о  
смерти бывшего начатьника мартеновского цеха  

ВАРШ АВЧИКА  
Семена Владимировича 

я вы ражают соболезнование сем ье покойного.

mmіНШв
М№ІІHUMпишите

ПО АДРЕСУ? г. ПЕРВОУРАЛЬСК, 
проспект Ильвча. 21/40.
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